



5 Pièces

140 m²

Réf. 85108603

469 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite - charmante maison de village au calme absolu situé au coeur de la ville de vence. Economisez une partie des frais de notaire en passant par le cabinet. Cette ancienne bâtisse de qualité, construite en grosses pierres, vous séduira par son charme intemporel et son ambiance fraîche en toute saison. Elle offre une surface habitable de 100 m² + un atelier en rez-de-chaussé avec point d'eau et w. C. De 40 m² pouvant être aménagé pour un autre usage et comprend une terrasse tropézienne d'environ 13 m². La maison a été entièrement refaite en 2023 avec des matériaux de grande qualité. La ...

SOLE AGENT - Charming, peaceful village house in the heart of the town of Vence. Save part of the notary's fees by buying through the Cabinet. This quality old building, built of large stones, will seduce you with its timeless charm and fresh atmosphere in all seasons. It offers 100 sqm of living space + a 40 sqm ground-floor workshop with water point and toilet that could be converted for other uses and includes a 13 m² roof terrace. The house was completely refurbished in 2023 using high-quality materials. The house, built over 4 levels (ground floor + 3 upper floors) comprises :- On the ...

CABINET RIVERO

16 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

